第一小学校シンボルツリー

学校教育目標「夢を持ち、学び合い・支え合う児童の育成」

くすのき



西合志第一小学校 学校だより 第23号 文責 校長 西村羊治 令和6年6月17日

校訓「かしこく やさしく たくましく そしてふるさとを愛する子どもに」

協力し合える集団

6月 | 3日(木)にいつものように各教室の授業を見に行 きました。I・2・3年生は図工の授業で、楽しそうに取 り組んだり、集中したりしている姿が印象的でした。4年 生は社会科でタブレットを使ってゴミ処理施設について調 べていました。5年生は理科、6年生は算数でした。それ ぞれの児童が頑張っている様子がうかがえました。各教室



教頭先生・左座先生・濱崎先生 暑い中でテラスの清掃



作品作りに集中する3年生

を回っているときに、プレイルーム・図書室・図工家庭科室 にも行きました。その3カ所が、次の日の14日の人権学習 の公開授業後の研究会場になっていたのですが、その時すで に綺麗に模様替えしてあり、すぐ授業後の研究会ができるよ

うに準備してありました。 12日、 私が出張でいないときに各職員が 協力して準備したようです。また、 I 日日には、プール掃除もありま

プレイルームの設営

した。これもまた、私は出張でいませんでした。I日かけ て、全児童・全職員で深緑に濁っていたプールが、透明な



タブレットで調べ学習する4年生

水を蓄えた綺麗なプールになってい ました。公開授業研やプール開きに向けて必要な仕事ではあり ますが、ものすごい暑さの中で、みんなで協力して綺麗にする ことを、協力し爽やかな汗を流す職員や児童をとても頼もしく、 ありがたく思っています。とてもいい雰囲気で、西合志第一小 学校の日々の活動が進んでいます。この学校で校長ができるな んて「幸せだなぁ~」と感じています。今後も子ども達のため に、すべての職員が健康で仲良く協力し合える集団でいたいと 思います。

公開授業研

| 4日(金)、本校で人権学 習の公開授業を行いました。 該当学年は、2・4・6年生で す。それぞれの担任、江住教 諭・小林教諭・吉田教諭はもち



ろん、各クラスの子ども達、それをサポートする他 の職員全員が頑張ってくれました。3つのクラスそ れぞれに合志市の先生方が、40名ずつぐらい参観 され、クラスの児童の数より、参観される先生が多 いのです。子ども達は緊張しながらも、いつものよ うに自分で考え発表する姿が見られました。心掛け

うれしいお届けもの

| 2日の朝、職員が「校長先生お届 け物です。」と写真にあるきれいな

ムラサキクンシ ランというきれ いな花を渡して くれました。4 年生の男の子が、 おばあちゃんが もたせてくれた、 とのことでした。 とっても嬉し かったです。



本当にありがとうございました。

ておかなければならないのが、今回の授業は見てもらうだけの授業ではなく、今後 西合志第一小学校のみんなが、いじめや差別をせず、みんなが仲良く自分らしく、 さらに88人全員が居場所のある学校づくりをしていくことのスタートだと思って います。校長としてそのような学校づくりをみんなと一緒にしていきたいです。